

05.09.2014

Polen: Sommerlager am Ostseestrand



Zum ersten Mal kamen 35 Kinder aus allen Städten, in denen die Heilsarmee zurzeit in Polen arbeitet, für ein 10-tägiges Zelt-Sommerlager in der wunderbaren Küstenregion Jastrz?bia Góra in Nordpolen zusammen. Auf sie warteten altersgerechte Bibelarbeiten, Sport, Ausflüge, Strandleben und vieles mehr. Die Leiterin, Sergeantin Tetyana Ouerghi, sagte: „Viele Kinder stammen aus Familien, die durch Armut und Süchte geprägt sind.

Hier lernten sie neue Möglichkeiten kennen, ihre freie Zeit sinnvoll zu verbringen. Sie lernten, wie man sich in einer Gruppe verhält und wie man zusammen betet. Viele lernten auch schwimmen. Wir konnten beobachten, wie sich die Kinder hier bei uns verändert haben. Sie wurden auch spirituell bereichert. Wir hoffen, dass wir dadurch zukünftig mehr Juniorsoldaten haben werden. Hinzu kommt, dass die Heilsarmee durch diese Aktion in der Nachbarschaft des Korps Warschau populärer geworden ist. Wir hoffen, dass dasselbe auch in den anderen Korps in Polen passiert.“

Majorin Joan Münch

